

「お陰さま～クリスマスコンサート編～」

12月12日(金)クリスマスコンサート
【上】フィナーレを飾るダンス部の皆さん

先日12月8日(月)23時15分頃に青森県東方沖を震源とするマグニチュード7.4の地震が発生しました。被災された方々、今なお避難されている方々には心からお見舞い申し上げます。北九州の地域も決して災害と無縁ではありません。災害は、予期できない想像以上の被害をもたらします。それでも、日頃から「災害に遭ったら？」と想像し、準備や対策などの備えを行うことが非常に大切です。災害が起きたときにできることは限られています。いざという時に、できるだけスムーズに行動できるよう、普段から備えをしておいてください。

さて皆さんにとって、今年一年どんな年だったでしょうか。日本漢字能力検定協会が12月12日に今年の世相を表す「今年の漢字」を発表しました。全国各地で熊の被害が相次ぎ、市街地にまで熊が出没するなどにより、今年の漢字に「熊」が選ばれました。そして僅差で、昨年から続く米価格の高騰と備蓄米の放出などにより、「米」が第二位に選ばれました。このように今年は、人と自然との共存、日本の農業などについて考えた年になりました。皆さんはどのような漢字を思い浮かべたでしょうか。

そして、令和7年があと少しで暮れようとしています。私たちは、この一年、まだまだ気付かなかった、たくさんの「お陰さま」で無事過ごさせていただきました。今年一年お世話になったたくさんの「お陰さま」に感謝する。そして新たな年、生徒の皆さんの「優しさ」や「恩送り」からこの社会に「有り難うの連鎖」が生まれ、世の中がもっと平和になることを祈りたいと思います。

今回は、12月12日(金)に行われた今年最後の行事「クリスマスコンサート」の様子を写真でお届けします。各部活動の生徒は、日ごろの練習の成果を思う存分に發揮し、「平尾祭」のステージ発表と同様に会場は温かい感動に包まれました。また、恒例の「じゃんけん大会」では、会場が一気にヒートアップしました。

吹奏楽部・「happiness」
「もうひとりぞりて」「美女と野獣」



全校生徒お楽しみの「じゃんけん大会」

